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Todos los verbos terminados en . Por ejemplo: escoger, sobrecoger, elegir,

exigir, refrigerar, aligerar.

: tejer, crujir y sus derivados.

Las palabras que llevan el grupo . Por ejemplo: emergencia, general, regencia, imagen,

genuino, inteligente, progenitor.

: avejentar, jengibre, ajeno, ajenjo, berenjena, jején.

Las palabras en las que aparecen las siguientes partículas:

-: astrológico, lógica, biológicos.
-: indigesto, gestión, gestionar, gesticulación

Las palabras que comienzan con los siguientes prefijos:

geodesia, geografía, geológico, geometría.

legislación, legible, legitimidad, legislatura. Excepto: lejía.

ingeniero, ingenio, ingerido. Excepto: injerir, injerencia.

Las palabras que empiezan o terminan en -aje- o -eje-: ajeno, espionaje, ejecutivo, hereje.

agenda, agente, agencia, proteger.

Las palabras que terminan en -jero y -jería: clavijero, cerrajero, relojería, conserjería.

El pretérito perfecto simple de los verbos cuyo infinitivo termina en -ducir o -decir:

conduje, reduje, predije, dije.

Las palabras en las que dicho fonema sigue a los grupos ob-, ad- o sub-: objeción, adjetivo,

subjetivar.

–ger, –gir, -gerar
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USO DE LA J

Algunas palabras de nuestro idioma que no están comprendidas en la reglas, pero que
es conveniente recordar por la frecuencia de su uso.

jerarquía / jíbaro / concejil / jefatura / jerez /jinete / jirafa / jefe
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